

Artikel vom 05.11.2023

Zauberhafte

Märchen



Zauberhafte Märchen begeisterten Groß und Klein

Am 3. November nahmen die Märchenerzählerinnen Zorica Otto und Bettina von Hanffstengel uns mit auf eine Reise ins Märchenland. Gebannt lauschten die Kinder und Erwachsenen verschiedenen Erzählungen, wie zum Beispiel dem Märchen von dem Töpfchen, das nicht mehr aufhörte zu kochen oder das Märchen vom Bären, der einen geeigneten Aufpasser für seine sehr quirligen Bärenkinder suchte. Fast eine Stunde lang tauchten wir in die Märchenwelt ein und als dann die Stunde um war, hatten auch unsere Backöfen etwas Leckeres gezaubert, das mit Genuss verspeist wurde. Jedes

Kind bekam zum Abschluss noch Seifenblasen geschenkt und auch beim Popcorn wurde beherzt zugegriffen. Es war ein rundum gelungener Nachmittag und wir danken allen Helfern und unseren Märchenerzählerinnen für die schöne Zeit.

